

いきいき通信

第29号(2015年1月発行)

発行：寺沢さゆり後援会

〒381-0057 長野市浅川西条406-38

TEL / FAX 026-295-0585

HP : <http://www.terasawa-sayuri.net/>

E-mail : iki-iki@mbr.nifty.com

～人と人のつながりを大切にします～

寺沢さゆり 後援会会報

いきいき通信 第29号の内容

- ・新年のご挨拶
- ・「東北支援し隊」今年も開催します
- ・市政報告会を開きました
- ・介護保険制度が改正されました
- ・新しい子育て支援制度
- ・お知らせ



謹賀新年



寺沢さゆりから皆様へ

あけましておめでとうございます。

日頃からさまざまなおところでご支援ご協力いただいておりますことにあらためて感謝申し上げます。ありがとうございます。

昨年は大変災害の多い年でした。2月の大雪にはじまり土石流、御嶽山の噴火そして長野県神城断層地震。被災された皆様にはこころよりお見舞い申し上げます。また、一日も早い復旧に力を尽くしてまいります。12月議会では質問に立った議員のほとんどが地震に触れ、被災された方々への支援を求めました。議会開会日には直接市長に見舞金制度の創設を申し入れ、実現いたしました。被害の大きかった鬼無里や中条を視察させていただき、改めて大変な現状を認識するとともに、出来る限り早期の復旧と子どもたちをはじめ地域の方々が一日も早く日常の生活に戻るよう力を尽くしてまいります。

12月議会は、11月28日から12月16日まで開催され、約7億4000万円の災害関連の補正予算を始めとして約10億2000万円の補正予算が可決され、予算総額は約1750億9000万円となりました。

主なものでは、固定資産税の減免の対象となる被災された住宅に一律3万円を支給する見舞金に2700万円や、被災した住宅の補修などに利用できる住宅金融支援機構の融資に際して、金利1.1%のうち市が0.6%分を利子補給する事業に2300万円の予算が可決されました。積極的に活用していただければと思います。この他に道路復旧や鬼無里中学校の体育館やグラウンドの応急修繕などに6000万円、地震で被害を受けた市立長野図書館のエレベーターや空調設備に4000万円なども可決されました。地震の被害等での相談はもちろん、それ以外でも構いません何かありましたらぜひお声掛けをお願いします。



倒れたブロック塀



鬼無里中学校グラウンドの地割れ

市政報告会を開きました

11月15日に駅前第一ホテルで市政報告会を開催致しました。懇談の中では、「市民の85%が中小企業の社員。中小企業が活発化することで長野市民の活性化につながる」「建設職人不足は地域力不足につながっているのではないかと思われる。まずは人材確保を進める必要がある。人づくりこそものづくり」とい

た声や「認定こども園について教えて欲しい」「市立長野高校の中高一貫教育は周辺の中学高校への影響はないのでしょうか？」など、本当に多くの方々からご意見・ご質問をいただきました。今後の議員活動の参考にさせていただくとともに、これからもこのように懇談が出来る場を多く設けていきたいと思っています。



たくさんの方々からご意見をいただきました

子どもが幸せに育つために ～新しい子育て支援制度始まる～

4月から新制度の施行で仕組みが大きく変わります。介護保険制度のように保育所幼稚園等に入る際には認定を受けてから施設を利用する仕組みに変わるため4月から利用するお子さん方は入園申し込みの10月11月の時点で認定を受けられたと思います（新制度に移行しない幼稚園は除きます）。既に社会保障と税の一体改革で年金、医療、介護そして子育て支援に今まで以上に重点的にお金をかけていこうという仕組みの構築がされていた中で消費税率の引き上げが先送りされ、予定していたお金の工面はどうするのだろうかという不安が

大きいのしかかってきていたところでしたが、11月25日に内閣府が主催し長野市で開催された子ども・子育て支援新制度の勉強会で「新制度は確実に実行していく。本実施の平成29年4月には完全実施が出来るように全力で取り組む」（内閣府子ども・子育て支援新制度施行準備室西田参事官補佐）と説明がありました。まだまだどうなっていくのか予断を許さないところですが、国の動きを注視しながら「子どもたちにとってどうすることが最善の利益となるのか」を常に考えていきたいと思っています。

東北支援し隊プロジェクト

今年度も2月に開催します



必要な支援がなされるよう取り組みを続けます



昨年度に引き続き今年度も2月22日(日)～23日(月)に石巻、女川等の被災場所や福祉施設などに伺い、これから自分たちに何が出来るかを考えるツアーを開催致します。「どのように復興は進んでいるのか」「震災から4年目を迎えた今、被災された方々は何を考え何を必要としているか」など、自分の目や耳で確かめこの先の活動につなげていただければと思います。行ってみたくは行けない、という方もリンゴやお米だったら支援することが出来るという方がいらっしゃいましたらぜひお声掛けをお願いいたします。

住み慣れた地域で暮らし続ける喜びを

～介護保険制度の改正～

介護保険制度が改正されました。予防と認知症対策が重点に置かれ、地域の中で住み続けられる地域包括ケアの推進など、地域の中での支え合いの仕組み作りが求められています。今回の地震でも改めて地域力の大切さを感じたところですが、自分だけ良ければいいという考え方でなく、同じ地域に住む仲間として共に支え合い、お互い様の街づくりに向けた取り組みをしていかなければなりません。どこを中核として仕組みを作っていくのかも含め、積極的にかかわっていききたいと思っています。



お知らせ

* 新年会

日程：1月25日(日)
会場：油や(長野駅前)
会費：5000円
時間：午後5時から

* 東北支援し隊ツアー

日程：2月22日(日)～23日(月)
場所：石巻、女川等
会費：2万7000円位